



特別講演会を開催して

親睦研修委員會 副委員長 武田一毅



家庭に必要なのは」と題してご講演いただきました。当日はあいにくの雨模様でしたが多数のご父兄の方々にご参加いただき、子供の教育問題について興味深く耳を傾けていました。

講演の内容は、親と子供の現状、子供に対する親の態度、家庭での子供の接し方、夫婦のあり方等を時に面白おかしくまた時に大変厳しい口調でご講演されました。

その中で、今の子供たちに蔓延している無気力・無感動人間はその親たちがつくり出しているといわれました。日々の忙しい生活の中でついつい子供との関わりを後回しにしてその結果子供たちは次第に親と会話をしなくなる。今のが家族はホテル家族だそうです。家に帰るといっしょに食事もとらない、それぞれの部屋で過ごし皆揃って顔を会わせることもほとんど

無い。そんな状況で子供はいつた  
い何を親から教えられるのでしょ  
うか。親と子の関わり方の大切さ、  
それも小学校にあがるまでの関係  
が大切で子供の人格形成に大きな  
影響を与えると言うことでした。  
森先生は講演の中では家族のスキン  
シップの大切さを話されました。  
抱しめてあげるだけではなく話を  
聞いてあげる、いい所をほめあげ  
る、叱る、とにかく子供にかまつ  
てあげる事がいいじである。そう  
することで子供は愛されているこ  
とを感じるのである。子供を親が躊

るといわれました。家庭で躰や思  
いやりを教わっていない子供たち  
がどんなにいい学校や企業に入っ  
たとしても社会に貢献できないと  
思います。今回の講演には私の妻  
も参加させていただき、知らなか  
った事や改めて考えさせられた事  
など大勉強になつたようでした。  
わたしには小学一年を先頭に三人  
の子供がいますが、今この時期の  
大切さと教育の根本は家庭にある  
ということを改めて強く感じまし  
た。

しかししながら、監を開いてみると、最低限のノルマである50人を上回る100人程の皆様方のご参加を賜り、改めてJCの友達としての有難さを痛感させられました。そしてまた、この委員会はテーマが良かったのか、また、ご出向になった皆様方が良いのか、第1回目の委員会より異様に白熱した大盛り上がりがった会となつておりまし

少し前のお話しですか去る、問題と背中をの親の感謝、感謝り、そして頂きました。これは、私にしまして本年度出向させて頂いていく岡山ブロック協議会での最後の委員会として静かに開催させて頂く予定でしたが、諸事情により出来事だけ多くの参加者を募らなければどうならなくなり、その辺では大変困惑させられてしまいました。

しかしながら、蓋を開けてみると最低限のノルマである50人を土なる時この親がな頭にた供の教は自然そうで、それほど岡山ブロック協議会第3回広域まちづくり運動推進委員会」を開催させて頂きました。これは、私にして山ブロック協議会第3回広域まちづくり運動推進委員会」を開催させて頂きました。これは、私にして

ご出席頂いた皆さん、実際のところ今回のこの委員会は如何だつたでしょうか? 99% 理由でご出席頂いたのではないかと思いますがほんの少しでも「来て良かった」と思って頂けましたでしょか? また、酒の席ででもこっそり教え頂きたいと思います。最後に改めまして、大変ご無理をいってご参加頂きました皆様方への感謝の言葉を持つてこの拙い文章を締め括らさせて頂きます。この度は本当にありがとうございました。

# 「岡山」ブロック協議会第3回 広域まちづくり運動推進委員会 開催

委員長 小山光介

ないかと思ひます。

# 大原町黒谷川 吉井川源流の碑 建立式

## 地球市民委員會 委員長 安藤修



今年、吉井川フェスタ2000」のパネル展の開会式と同時に大原町より最下流の西大寺に運ばれて来た「吉井川源流の碑」は流域の人々の手により、その後三ヶ月近くかけて上流へと運ばれ、10月27日、黒谷川の「あかなめ小屋」に建立される事となりました。前日には、それに伴うシンポジウム、懇親会が行われ、「源流の碑」の運搬に参加された各吉井川流域の団体が「吉井川への想い」を酒を交えながら夜遅くまで語る事となりました。

前日の深夜までの語らいのせいもありましたが、大八車に「碑」を



大原町 黒谷川に建立された  
吉井川源流の碑  
来年は津山に建立予定

乗せて子ども達も参加して約30分の道のりを引き歩く事となりました。「お清めの塩」をまいて準備も整い、来賓の挨拶の後、無事に建立する事ができ、「碑」の建立と同時にその側に子ども達の未来の自分たちに向けてのメッセージを詰めたタイムカプセルが埋められました。このタイムカプセルは、2022年2月22日2時22分22秒以降に開けられるそうです。その後、会場を移動して餅つき大会や地元のお雑煮、鳥鍋がふるまわれ、冷え切った体を温めなす。その後、花を咲かせながら皆さんとの話しに花を咲かせた。」「お清めの塩」をまいては意味は有りません。大事なのはそれを流域の人々の手により手渡して行く事により生まれる、交流、理解、友情などではないでしょうか、川は上流から下流へと流れ、様々な違った文化、様式、風習を持つ地域を通っています。先ずは、理解し合わなければ「川をきれいにしよう」という事を一つ採つても一地域で達成するのは難しく、また、他の地域に誤解を招くかもしれません。先ずは語り合う事から始まるのではないでしょか。とは言うものの、難しく考えず、目の前を流れる吉井川最初の流れがどんなものか見に行くと、いう事で充分ではないでしょうか。

去る10月9日（水）西大寺商工  
会議所3階大会議室にて行われた  
2002年度10月例会会場において、  
総務広報委員会アワーとして  
パソコンの研究会を開催させて頂  
きました。

# パソコン 研究会 開催

総務広報委員会

副委員長 井上 裕嗣

企業のIT化もますます進んでいく昨今、私たち（社）西大寺責年会議所会員内においても仕事でパソコンを利用されているという会員が珍しくなくなつてまいりました。しかし、まだ全員がパソコンを仕事に生かせるレベルの技術を持ってているかというと、そういう誤でもなく、会員内部においても各会員間のパソコン技術レベルの隔たりは大きくなる一方という

のが実情でした。本年度総務広報委員会では、パソコンの苦手な会員のレベルアップ、またある程度のレベルにある会員の方にも、さらなる技術のブラッシュアップを目的として例会の貴重な時間をお借りし、パソコン研修会を実施させていただきました。当会実施にあたり、事務局の松岡様にご無理をお願いして、私たち西大寺青年会議所会員の為に講師をお引き受けいただけないかとお願いした所、遅い時間の開催にも関わらず御快諾を頂き、大変わかりやすい講演をして頂けた事、西大寺青年会議所会員一同大変感謝しております。松岡様ありがとうございました。

会の内容と致しましては、最重点項目としてeグループのさらなる有効利用を掲げ、JC内の諸連絡事項を効率的に、かつコストをかけずに伝達する手段を身に付ける為、eグループのより高次の利用方法について勉強させていただきました。特にバスワードの再設定など、知っているようで実は知らないかった事などを中心に教えていただたり、圧縮されたファイルを解凍する為のソフトの利用方法や、共有フォルダからの書類のダウロードの手順。逆にアップロードの方法など、限られた時間ではあ



吉井川フェスタ実行委員会メンバーを中心に早朝から河川敷清掃を行いました。護岸工事現場があり、清掃の範囲狭くなっていたせいなのか、定期的な清掃活動の成果からか、ゴミの数も少なくなっていましたようでした。

ゴミも少なく、朝の爽やかな空気を吸ってとても気持ちのよい朝を過ごすことができました。

(いつもなら、寝ている時間です。) 私も、数回清掃に参加しているうちに「ゴミは捨てるな」という自覚が出てきています。

皆さんも清掃に参加し、私たちの吉井川を綺麗にしていきましょう。

一向に良くなる兆しの無い景気を鑑みても、我々企業経営者にとって、コストの削減という課題は避けは通れない共通の問題であり、問題解決の一つの手段としてパソコンという道具は非常に優秀なサポーターであることはもはや

疑う余地はありません。今だからこそ学び習得すべき技術を費用をかけること無く学べるこのようにも継続されるべきものではないでしょうか。最後になりましたが、協力を頂きました皆様、本当にありがとうございました。

当日は心配していた雨のほうも何とか降らずに済み、岡山ブロック内の多くの現役メンバーとOBの方々も参加され快適にゴルフを楽しめましたと思います。当口ムからも現役5名、特別会員1名の合計6名が参加しました。個人の成績とか、団体戦の成績とかは、結果報告のほうで見てもらうとしますて、今回のじゃがいもでは、OBとして参加してくださった茂成詔司先輩が9番ホールでホールインワンをされました。

私は所要で、ホールアウト後すぐには帰ってしまって、次の日に聞いたのですが、懇親会でもその事で、おおいに盛り上がっていたそうです。参加された皆さん大変ご苦労様でした。また次回の大会には、さらに多くの皆さんの参加をお願いします。

## じゃがいも大会 に参加して

副委員長 松本 和生

（社）西大寺青年会議所は会員を大募集しております。  
男女問いません。  
私たちと一緒に地域創りしませんか。  
問い合わせ先  
西大寺商工会議所内  
（社）西大寺青年会議所事務局  
TEL086-942-0101

## 行・事・予・定

- 11月6日(水) 第2回ブルーエリアミーティング 邑久町商工会
- 11月13日(水) OB懇親会・11月例会 牛窓ホテルリマーニ
- 11月19日(火) 岡山・西大寺JC合同役員懇談会
- 12月11日(水) 12月例会・卒業式 西大寺商工会議所

**吉 井 川 清 掃**

副理事長 中村千晃

印 刷 所	発 行 所	発 行 日
編集責任者	発行責任者	行 日
フジイ印刷株式会社	岡田 康志	平成14年11月13日
西大寺青年会議所	名 宏 典	